



令和6年度 共に学び 認め励まし 鍛え合い 笑顔輝く児童の育成

学校だより **かがやく笑顔**



R7. 3. 24 潮来市立牛堀小学校 その47

すばらしかった令和6年度第21回卒業証書授与式。 卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます！

令和7年3月19日（木）、令和6年度第21回卒業証書授与式を挙行了いたしました。卒業生たちは、はっきりとした返事をして、とても立派な態度で卒業証書を受け取りました。在校生による送る言葉は、お世話になった卒業生に対して、心のこもった呼びかけとなりました。卒業生による別れの言葉は、6年間を過ごした牛堀小学校での卒業生の活躍が思い出されるとともに、今まで育ててくださった保護者の皆様への感謝の気持ちが溢れるたいへん感動的なものでした。卒業生と在校生が最後に歌った校歌は、元気があり、卒業生の門出をお祝いするものとなりました。

厳粛な中にも温かみがあるたいへんすばらしい卒業証書授与式となりました。卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。新しい進路先での卒業生の皆さんのさらなる活躍を期待しています。



令和6年度終了！児童の皆さん、今年度もすばらしい取組でした！

本日、令和6年度修了式を行い、1～5年生に修了証を授与しました。牛堀小学校の児童の皆さんは、今年度も、日々の学習や学校生活、各種行事等に意欲的に取り組み、たいへんすばらしかったです。また、保護者の皆様、地域の皆様には、たくさんのご支援・ご協力を頂きました。誠にありがとうございました。

今年度の学校全体の取り組みを具体的に振り返ってみたいと思います。まずは学習。日々の授業の課題には意欲的に取り組み、グループ活動等では積極的にコミュニケーションを図りながら課題を解決し、主体的・対話的で深い学びを実現していました。続いて学校生活。清掃活動や当番活動に責任を持って取り組む児童が多く、たいへんすばらしかったです。休み時間に元気に外で遊び、笑顔いっぱいの児童の皆さんがとても印象的でした。最後に学校行事等。高学年のリーダーシップのもと、全児童が協力し合いながらとても楽しそうに取り組む、すべての行事が感動的なものになりました。

創立20周年を祝う会を行った令和6年度でした。今までの先輩たちが築き上げてきた良き伝統を継承しながら、校訓「かがやく笑顔」のもと、さらに学習面・生活面の自主性を育み、児童、職員、保護者の皆様、地域の皆様が一丸となって、さらにより良き伝統を築いていきたいと願っています。

**いよいよ春休み！健康・安全に過ごせれば100点満点です！
来年度も引き続き、ご支援・ご協力の程、よろしくお願ひします！**